

ESPACIOS

Piscinas prefabricadas: por qué pueden ser la alternativa perfecta (pero solo si cumples estos requisitos)

Quizás aún estés a tiempo de salvar el verano gracias a una piscina prefabricada. Analizamos los pros y contras de esta refrescante alternativa.

Por Alberto Piernas Medina

3 de julio de 2023

¿Son las piscinas prefabricadas una buena opción para instalar en tu jardín este verano?

Nuestras ganas de verano son infinitas y no queremos renunciar al fresquito en todos sus formas: desde el mítico primer chapuzón en nuestra playa de siempre hasta sí, en nuestro propio jardín o zona exterior de casa. En un momento de tantas alternativas, seguro que sois muchas las personas que ya le habéis echado el ojo a esa **piscina prefabricada** como opción alternativa a la piscina de obra de toda la vida.

Especialmente desde la pandemia, las piscinas prefabricadas se han convertido en un reclamo estival cada vez más extendido gracias a sus dos principales características: **no requieren de trabajos de instalación** y, en función del modelo, **su precio puede ser hasta un 20% más económico** que el de una piscina de obra. Consultamos al estudio [Tinda's Project](#) por las ventajas y desventajas de este tipo de piscinas.

Pros y contras de las piscinas prefabricadas

Cuando hablamos de piscinas prefabricadas, Tinda's Project lo tiene claro: "Sin duda, la principal ventaja de este tipo de piscinas es que **no necesitan de ningún tipo de obra para su construcción**, ya que llega de una única pieza lista para su instalación y funcionamiento", nos cuentan. "Esto permite que sea **una opción estética y funcional** con un proceso sencillo, rápido e, incluso, limpio."

Además, las piscinas prefabricadas **están disponibles en diferentes tamaños, formas y materiales** a elegir, por lo que encontrar la que se adecúe al espacio tampoco será un problema. Tanto si contamos con una zona más amplia como reducida e incluso limitada, este tipo de piscinas se adaptan a la perfección.

Sin embargo, también hay desventajas: “La más evidente es que **estas piscinas tienen menor flexibilidad** en cuanto al diseño y la personalización”, cuenta Tinda’s Project. “Se trata de piscinas preconcebidas y si barajas tener una piscina única y personalizada, no es una opción factible.”

Por otro lado, la vida de estas piscinas dependerá de su construcción, calidad, instalación y posterior mantenimiento, si bien las prefabricadas cuentan con menor durabilidad que las piscinas de obra.

Por último, así como su precio es asequible, su valor en la reventa también lo será. Y es que, a diferencia de las piscinas de obra, **la revalorización de una vivienda con piscina prefabricada siempre será menor**. Esto puede ser un inconveniente dependiendo de las intenciones del cliente.

“Si valoras, sobre todo, la funcionalidad, este tipo de piscina es para ti, ya que además de ser una opción rápida, es estética y asequible”, concluye el estudio. “Te garantiza un buen funcionamiento y refrescantes días de verano. Por ejemplo, para crear un pequeño oasis de felicidad en medio de la ciudad es la opción perfecta. Eso sí: recomendamos **cuidar la coherencia entre la vivienda y su extensión exterior en todos los sentidos**, incluida la estética a fin de que se adecúen a la perfección.”